

## MENSCHEN

## Neuer Prinz für KG Pängelanton



**Wolfgang Klein** (l.) gratulierte Eric Terbrüggen zur Wahl. Auch (v.l.) Prinz Chili I. Jan Bäumer, Vizepräsident Peter Kühnel, Präsident Jochem Lüke und Adjutant Egon Clephas freuten sich mit Terbrüggen.

Foto:pd

Die Karnevalsgesellschaft Pängelanton hat einen neuen Veilchendiens-tagsprinzen für Grem-mendorf. Er nennt sich Puten **Eric I. Terbrüggen** und wird am Veilchen-dienstag (13. Februar 2018) den amtierenden Prinzen Chili **Jan I. Bäumer** ablösen. Einstimmig wurde Eric Terbrüggen, Ehrenlokfürer der Ge-sellschaft und von Beruf Leiter des Beratungs-center der Sparkasse Münsterland Ost in Gremmendorf, von den ehemaligen Prinzen ge-wählt. Er hat zu seinen Adjutanten **Egon Cle-**

**phas** und **Thomas Leugner** berufen. Traditionell spendiert der Prinz nach der Proklama-tion am Dienstag vor Aschermittwoch den Karnevalisten ein Mittag-essen. Das servierte Ge-richt wird damit Bestand-teil seiner prinzlichen Be-zeichnung. Terbrüggen hat seiner Truppe ein Putenessen versprochen, heißt es in einer Presse-mitteilung. Vorerst geht noch der alte Prinz Chili Jan I. durch die Einkaufs-meile von Gremmendorf, bevor mittags der neue Prinz durch **Wolfgang Klein** proklamiert wird .